

松高小 学校だより

八代市立松高小学校 NO.5 令和5年7月18日 文責 校長 入佐正夫

1学期を振り返って・・・皆様に感謝です 大変お世話になりました

長かった | 学期も、今週の木曜日、7月20日に終業式を迎えます。この | 学期は、新型コロナウイルスが5類となり、規制が緩やかになった社会生活・学校生活がスタートしました。現在、大きな混乱もなく5類対応の生活を送ることができていると思います。また、授業参観・学級懇談会、PTA総会、松の芽摘み(愛校美化作業)、PTA学級活動などこれまで制限付き実施、または実施できなかったことを行うことができました。そして、PTA図書委員会の皆様による毎週水曜日お昼の「読み聞かせ」も実施していただきありがとうございます。昨年度から引き続いての「読み聞かせ」は子供たちが毎回楽しみにしています。さらに、学校応援団の皆様からは、教育活動支援として水泳授業の見守り、家庭科授業支援、町探検引率、 | 年生の入学後の下校引率等のサポートを行っていただくとともに交通安全協会松高支部の皆様には毎朝の交通指導による安全見守り、老人会の皆様には下校時の見守りを行っていただくなど本当に多くの方々のお力添えをいただきました。おかげをもちまして子供たちは安全な毎日を送ることができております。

このように、多くの教育活動支援やサポート、子供たちの安全見守りとPTA役員の皆様の全面的なご支援・ご協力と保護者の皆様のご理解とご協力で学校教育活動を支えていただきましたことに感謝申し上げます。

1 学期最後の授業参観・学級懇談会

7月7日(金)に | 学期最後の授業参観と学級懇談会を行い、多くの保護者の皆様に来校いただきした。授業参観では、この | 学期を通して成長した姿をご覧いただくことができたものと思います。学級懇談会では、 | 学期の子供たちの様子を担任からお伝えし、情報交換をさせていただきました。また、 | 学年は、学年懇談会とし、熊本県教育委員会 幼児教育スーパーバイザーの緒方登志子先生から | 年生保護者の皆様を対象に「初めての夏休みを迎えるにあたっての心構え」についてのお話をしていただきました。限られた時間でありましたが、有意義な時間となったものと思います。

夏休みが始まります 家庭・地域で安全に過ごしましょう

7月21日(金)から子供たちにとって楽しみにしていた夏休みが始まります。また、夏休み期間中は、家庭で地域で過ごすことになります。そこで、夏休み前に各学級でも夏休みのくらし等について子供たちへ事前に指導を行います。各ご家庭でも、子供たちと一緒に各学年から出されている「夏休みのくらし」の内容を必ず確認していただき、子供たちへ夏休みの過ごし方のご指導をお願いします。子供たちには、規則正しい生活リズムで過ごし健康で安全な楽しい夏休みにして欲しいと思います。また、現在、新型コロナウイルスが第9波に入ったと言われています。学校でも新型コロナ感染の報告があっています。夏休み期間中、各家庭でも引き続きお気をつけください。

学校教育目標:心を磨き高め、自ら学ぶ児童の育成